

Burundi : Nouvelles victimes civiles, la population invoque la paix et la sécurité

MISNA, 22/9/2010 Le nombre des victimes des mystérieuses agressions qui se vérifient depuis plusieurs semaines continue de grimper depuis la découverte de 14 corps, dont certains mutilés, dans les marais de Rukoko, à une dizaine de kilomètres au nord-ouest de Bujumbura. Des "hommes armés" non identifiés avaient attaqué la semaine dernière une plantation de cannes à sucre à Gihanga (dans la province de Bubanza), tuant neuf ouvriers et blessant 11 personnes. Les forces de sécurité ont été déployées dans la zone où se vérifient les agressions, limitrophe de la République Démocratique du Congo, pendant que se multiplient dans le pays les rumeurs relatives à la formation d'une nouvelle rébellion, d'autant plus que la mystérieuse sortie de scène en juin de l'ancien chef des rebelles des Fni, Agathon Rwasa, contribue à alimenter les craintes. Certains observateurs redoutent que le récent processus électoral soldé par la nouvelle victoire du président sortant Pierre Nkurunziza et de son parti (Cndd-Fdd) et contesté par l'opposition ne donne lieu à d'autres violences au Burundi, sorti d'une longue guerre civile en 2006. [CO]